

Orden del Mérito Palmero

La "Orden del Mérito Palmero", es una condecoración destinada a estimular y reconocer los servicios eminentes de quienes con su trabajo y/o dirección de empresas de la agroindustria palmicultora hayan contribuido significativamente al desarrollo de este sector y del país.

Según lo anterior, fueron presentados ante al Consejo de la Orden los nombres de: **Ernesto Vargas Tovar** y **Carlos Roberto Murgas Guerrero**. Confiriéndoseles la Orden según las resoluciones No. 012 de 1999 y No. 013 de 1999, respectivamente.



Ernesto Vargas Tovar
"Orden del Mérito Palmero",
Categoría Extraordinaria,
Grado Oro.



Carlos R. Murgas Guerrero
"Orden del Mérito Palmero",
Categoría Extraordinaria,
Grado Oro.

Por cerca de 40 años Ernesto Vargas ha impulsado la siembra y la explotación del cultivo de la palma africana de aceite en Colombia, como accionista y también Gerente de Promociones Agropecuarias Monterrey Ltda. y varias otras empresas localizadas en el municipio de Puerto Wilches, departamento de Santander; durante 15 años él fue un destacado miembro de la Junta Directiva de Fedepalma y ejerció su Presidencia en varios períodos.

Su permanente apoyo a Fedepalma le representó el reconocimiento de la Asamblea General de Afiliados, la cual lo distinguió desde el año de 1992 como Miembro Honorario de la Federación. Contribuyó con sus amplios conocimientos, liderazgo gremial y experiencia a la creación y consolidación de la Comercializadora de Aceite de Palma S.A., hoy C.I. Acepalma S.A., en la cual también ocupó la Presidencia de su Junta Directiva.

Ernesto Vargas ha sido un luchador y defensor permanente de los intereses del sector palmero y, como tal, un digno representante el gremio palmicultor.

Carlos Murgas Guerrero ha permanecido vinculado a la agroindustria de la palma africana de aceite por cerca de 25 años, como socio y directivo de Hacienda Las Flores, en el municipio de Codazzi, departamento del Cesar, la cual es una de las plantaciones de palma de aceite más tecnificadas y productivas de Colombia. Durante 19 años él ha sido un destacado miembro de la Junta Directiva de la Federación y ha ejercido su Presidencia en varios períodos.

Ha sobresalido como un empresario agrícola y su capacidad de liderazgo y visión del futuro le han permitido contribuir significativamente al desarrollo del departamento del Cesar. Siempre ha tenido y demostrado una gran sensibilidad social, a tal punto que su empresa palmera es ejemplo de programas de beneficio para los trabajadores, para sus familias y para la comunidad en general.

Sus méritos y logros en diversas actividades agrícolas han sido bien reconocidas nacionalmente, hasta el punto de ser nombrado en 1998 Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, convirtiéndose en el actual rector de la política agropecuaria del país.